
 
Jeudi le 10 août 2023 

COMMUNIQUÉ                

Pour diffusion immédiate 

 

SUIVI  

BAIGNADE INTERDITE – PLAGES DU LAC MASSAWIPPI 

 

La Régie souhaite préciser certains points quant à sa communication émise hier, le 9 août 
2023. Les échantillonnages classés dans la catégorie D (polluée) ont été pris à l’extrémité 
sud du Lac Massawippi. Malgré cela, la Régie recommande aux municipalités riveraines 
de fermer leur plage publique dans l’attente des résultats des échantillonnages effectués 
au courant des derniers 48 heures. 
 
À noter que le Ministère de l’Environnement, de la Lutte contre les changements 
climatiques, de la Faune et des Parcs (MELCCFP) n’a émis aucune recommandation quant 
à la fermeture des plages publiques situées au nord du Lac. 
 
Par mesures préventives, la Plage Massawippi demeurera fermée jusqu’à l’obtention des 
résultats des échantillonnages. Nous espérons recevoir les résultats avant la fin de la 
semaine, afin d’offrir un espace de baignade sain et sécuritaire. 
 
Nous invitons la population à demeurer à l’affût des communications dans les prochains 
jours afin de suivre l’évolution de la situation, via les pages Facebook et site internet de 
leur municipalité respective.   
 
 
Merci pour votre collaboration habituelle, 

 
 
 
 
Patrick Clowery 
Président  
Régie du Parc Régional Massawippi 
 

 



 
 

 

Thursday, August 10th, 2023 

 

NEWS RELEASE         For immediate release 

 

FOLLOW-UP 

SWIMMING PROHIBITED - LAKE MASSAWIPPI BEACHES 

 

The Régie wishes to clarify certain points in its communication issued yesterday, August 

9, 2023. Samples classified in category D (polluted) were taken at the southern end of 

Lake Massawippi. Despite this, the Régie is recommending that riverside municipalities 

close their public beaches pending the results of sampling carried out over the last 48 

hours. 

 

It should be noted that the Ministère de l'Environnement, de la Lutte contre les 

changements climatiques, de la Faune et des Parcs (MELCCFP) has not issued any 

recommendations regarding the closure of public beaches north of the lake. 

 

As a precautionary measure, Plage Massawippi will remain closed until the results of the 

sampling are available. We hope to receive the results before the end of the week, so that 

we can offer a safe and healthy swimming area. 

 

We invite the public to stay tuned to communications in the coming days to follow the 

evolution of the situation, via their respective municipal Facebook pages and websites. 

 

Thank you for your usual cooperation, 

 

 

 

Patrick Clowery 

President 

Régie du Parc Régional Massawippi 


